

静岡分苑だより

2024 夏号

有難やただありがたや何事も

この天地にいきるこの身は

出口すみこ



富士川河川敷より
(2024年7月28日静岡分苑 夏期学級 開催の朝撮影)

2024年 夏期学級

七月二十八日に、分苑を会場に夏期学級を開催しました。今回は「食」をテーマにしており、日々の生活に関わる食や身体に良い食事について学びました。

本部より山田豊先生をお招きし、お供え物についてのお話をしていただきました。お供え物は物のよし悪しではなくまごころを込めることが大切であること、そしてそれは人への贈り物や料理などについても同じであるということ学びました。また神饌物の盛り付け体験も行いました。初めて盛り付けを行った参加者もいましたが、試行錯誤しながら丁寧に食材を組み合わせる姿が印象的でした。

食の安全に関するクイズ大会では、何気なく買っている食べ物や安全性の見極め方などを学びました。教主さまもおっしゃられていた「食の大切さ」について、楽しく考えることができました。

また米粉を使ったナン作りや和菓子作りも行いました。和菓子作りでは講師の勝間田宏美先生に花火の形をした練り切りの作り方を教えていただきました。個性豊かかわいらしい形のものがたくさんで目にも楽しく、お抹茶と一緒においしくいただきました。

今回の夏期学級を開催するにあたり、さまざまな方のご協力を賜りました。行事に携わって下さった方、参加はできずとも差し入れ等をして下さった方、家族の送り出しをして下さった方、涼しい環境を整えて下さった方、この場をお借りして改めて御礼申し上げます。

行事の様子は後日フォトブックを作成しますので是非ご覧ください。
(文 谷田淳子)

【編集後記】

信徒研修会では、分かりやすい講話をいただきました。また、夏期学級にも参加し、お手伝いさせていただきました。子供たちに理解しやすい内容の講話や体験学習は大人にも好評で、初心に帰り省みる良い機会となりました。楽しくて内容が濃いので、多くの方に参加していただきたいと思いました。

令和6年8月1日

発行者 大本静岡分苑

〒421-3306

富士市中之郷小池下2353-1

谷田 新樹

Saluton!
こんにちわ



富士分所

長い間、宮嶋家で分所の神さまをお預かり頂いていましたが、今回、我が家でお預かりさせていただく事となりました。飴色で歴史のある分所の神さまのお宮は大きいなあと思われられない日となりました。宮嶋さん今までありがとうございました。

気持ち良く参拝できる様にしていきますので皆様ご協力宜しくお願いします。

(文 富士分所長 齋藤雅美)



米粉のナン作り ↑



神饌物盛り付けに挑戦



← ↓ 和菓子作り (練り切り)



愛善歌奉納大会

5月4日愛善歌奉納大会に参加しました。「栄光」の四部合唱で、三番はエスぺラントで奉納致しました。

宣伝使研修会 報告

6月30日(日)に宣伝使活動者研修会を開催しました。午前中は前田特派宣伝使による講話、午後からは宮嶋政幸さん、佐藤隆子さん、川口大二さんによるミニ講話を聴講しました。その後、2チームに分かれて座談会を行いました。和やかな雰囲気の中閉会しました。



直心会 報告

教主生誕祭の直心会の献金バザーと長生殿の献勞奉仕に行ってきました。直心会のバザーでは、静岡産抹茶レモンティーが好評でした。富士山の湧き水「木の花名水」を使用しました。



5月3～5日

6月次祭 青少年部

6月の静岡分苑の月次祭は、青少年部が担当しました。



ご神書拝読は 麓美月さん

